



Sindicato del Poder Judicial anuncia paro nacional del 19 al 24 de octubre

La base trabajadora exigió llevar a otro nivel las expresiones de inconformidad por la extinción de 13 fideicomisos

Por Anayeli Tapia Sandoval

19 Oct, 2023 00:15 a.m. MX

Compartir



El Sindicato de Trabajadores del **Poder Judicial de la Federación (STPJF)** anunció que acordó ir a **paro nacional** a partir de este jueves 19 hasta el próximo 24 de octubre de 2023, esto como parte de las protestas por la extinción de 13 fideicomisos y la reducción de presupuesto para el 2024.

Este miércoles, por segundo día consecutivo, empleados del Poder Judicial de la Federación se manifestaron en diversos estados del país luego de que el dictamen que elimina los 13 fideicomisos fuera aprobado en lo general y lo particular por la **Cámara de Diputados** y que ya se encuentra en manos del **Senado**.